



#ALEIDAALAVEZ

# IZTAPALAPA LA IMPULSA

DIJO QUE TIENE TEMAS  
CLAVE. BUSCA SEGUIR  
LA BASE DE BRUGADA

FRIDA  
VALENCIA



CDMX@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

MÁS DE  
ELLA

Aleida Alavez, precandidata única a la alcaldía de Iztapalapa por Morena, comentó en entrevista con Blanca Becerril, en *Reporte H* para **Heraldo Media Group**, que la gente la ha impulsado a ir por temas clave en la demarcación como la salud, educación, lecherías, entre otros.

"Iztapalapa nos va a tener al 100, como nos ha tenido al 100 desde mi participación como representante popular, siempre tratando de que todo sea más amable en nuestra convivencia día a día", afirmó.

Además, Alavez reconoció los cimientos de una transformación en la alcaldía, con sus orígenes en el gobierno de Clara Brugada. Añadió que esta base se debe mantener y que continuaría con sus propuestas con mucho respeto a ella como gobernante.

De la precandidata a la Jefa de Gobierno, la describió como una excelente gobernante, que

le demostró su amor en los seis años que estuvo al frente, además de reconocer la creación de las Utopías.

Alavez destacó que Iztapalapa es un territorio que se distingue por organizarse y salir adelante de manera horizontal en el que siempre existe una constante exigencia a los gobernantes y representantes.



FOTO: AZUL OLIVERA

CHARLA | Alavez, en entrevista para **HMG** con Blanca Becerril.

1 • Recordó su labor de vicecoordinadora de Morena.

2 • Dijo que ha hecho las cosas responsablemente.

3 • Participó en la discusión de temas como la Reforma Eléctrica.